



Les nouveaux dess(e)ins du périurbain

28 mai 2024

Fédération nationale des agences d'urbanisme

Sylvie Landrière est intervenue lors du colloque de lancement « Les nouveaux dess(e)ins du périurbain » de la Fédération nationale des agences d'urbanisme.

La résurgence de la question périurbaine advient probablement par l'urgence des transitions socio-écologiques et leur territorialisation. La mise à l'agenda, notamment, de la sobriété foncière par le Zan, l'évolution des trajectoires résidentielles, économiques et sociales post-confinements ainsi que les nouvelles modalités d'habiter, de travailler et de consommer ont déclenché de nouveaux desseins pour les territoires et notamment les territoires périurbains. Comment les agences d'urbanisme doivent-elles les révéler, les dessiner, les accompagner ?

Ce cycle de réflexion et de débat, intitulé « Les nouveaux dess(e)ins du périurbain » propose d'ouvrir le champ des possibles, en rappelant toujours la très grande diversité périurbaine.

Où, qui, quoi, quand, comment ? Ce qui fait la question périurbaine aujourd'hui

- Jean-Marc Offner, Urbaniste
- Claire Aragau, Professeure, École d'urbanisme de Paris
- Sylvie Landrière, Directrice du Forum vies mobiles
- André Crocq, Président de l'Agence d'urbanisme de l'agglomération de Rennes (Audiar), 1er VP de la Métropole de Rennes, conseiller régional de Bretagne

Retrouvez tous les détails de l'évènement en cliquant ici :

<https://www.fnau.org/fr/event/colloque-les-nouveaux-desseins-du-perirubain/>
(<https://www.fnau.org/fr/event/colloque-les-nouveaux-desseins-du-perirubain/>)